



Condoléances de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille après le drame de La Mecque

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses condoléances au Roi d'Arabie Saoudite, Salmane ben Abdelaziz Al Saoud, après la bousculade qui a causé la mort de centaines de pèlerins à la Mecque.

Sa Majesté le Roi d'Arabie Saoudite Salmane ben Abdelaziz Al Saoud

Majesté,

Permettez-moi de vous adresser mes sincères condoléances, après la mort tragique de plusieurs centaines de pèlerins à La Mecque.

L'Église orthodoxe russe partage l'affliction de ceux qui ont perdu leurs parents ou leurs proches dans ce terrible évènement. Je vous prie de leur faire part de mon soutien et de leur transmettre mes vœux de fermeté spirituelle et de courage.

Agréez, Majesté, mes profondes condoléances.

+ CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie